

**Einfache Anfragen**

2015-515

267 081.60 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Strassen

**Fussgängerstreifen Kirchenfelstrasse; Höhe Feldmann + Co. AG**

---

**Gerber Jürgen, EVP:** Der Redner hat eine Frage betreffend einem Fussgängerstreifen Kirchenfeldstrasse, Höhe Feldmann + Co. AG – alter Friedhof. Durch den alten Friedhof führt ein Weg Richtung Strasse. Mitten in der Fahrbahn hat es eine Insel mit einer Aussparung. Diese „Insel“ ist eine klare Einladung für Personen, dort die Strasse zu traversieren. Der Redner fährt jeden Tag dort vorbei und sieht, wie viele Leute an dieser Stelle die Strasse überqueren. Personen aus der Bevölkerung haben den Redner gefragt, ob es einen bestimmten Grund gebe, dass dort kein Fussgängerstreifen sei.

**Michel Jürg, Gemeinderat, SVP:** Bei der betroffenen Strasse handelt es sich um eine Kantonsstrasse. Dort wurden Messungen gemacht und scheinbar war die nötige Frequenz nicht gegeben. Der Redner wird die Anfrage jedoch aufnehmen und mit dem Kanton besprechen.

